

Bewegt durch den Weinherbst

Entspanntes Wandern oder Radeln durch die Weinlandschaft und eine gemütliche Einkehr in der Kellergasse lassen sich im Weinherbst im Weinviertel perfekt kombinieren.

Farbenprächtige Rebstöcke und weite Felder säumen den Weg, charmante Presshäuser in den malerischen Kellergassen liegen entlang der Touren. Die Auswahl an lauschigen Plätzchen mit herzerwärmenden Ausblicken und schönen Motiven für Erinnerungsfotos ist während einer Wanderung oder Radtour im Weinviertel groß. Selbstbedienungskeller oder Heurigenbetriebe sorgen unterwegs für die eine oder andere Erfrischung.

Wein + Wandern = die perfekte Kombination

Nach einer genussvollen Wanderung schmeckt das Achterl Grüner Veltliner doppelt so gut. Von inszenierten Erlebniswegen mit spannenden Informationen und lehrreichen Inhalten über kurze Spazierwege bis hin zu durchaus fordernden Wander-Touren reicht das Spektrum im Weinviertel. Rund um Falkenstein, dem Weinort im nordöstlichen Weinviertel, bietet sich etwa der 3-Schwestern-Weg durch die Kellergassen an. Er führt auf 23 Kilometern durch Rebhänge, zu langen Alleen, stimmungsvollen Kellergassen und drei Weinorten, die wie Schwestern sind: von der prickelnden Poysdorferin über die etwas verrückte Herrnbäumgartnerin zur romantischen Falkensteinerin.

www.weinviertel.at/weinwandern,

www.niederoesterreich.at/entdeckertour-wandern-weinviertel

Radfahren + Picknick = die ideale Genusstour

Im Weinherbst empfiehlt sich ein Radausflug entlang einer der Weinviertler Weinradrouten. Sie sind zwischen 35 und 75 km lang und nach Rebsorten benannt, wie beispielsweise die Veltliner Radroute oder die Weinviertel DAC Radroute. Wer es gemütlicher angehen mag, leiht sich vor Ort ein E-Bike. Nach oder während einer Radtour durch eine der Weinradrouten eine Decke ausbreiten und bei einem Picknick genussvolle Gelassenheit zelebrieren: Unkompliziert und regionstypisch lässt sich das mittlere Weinviertler Radlerpicknick realisieren. Den leicht zu montierenden Picknickkorb gibt's bei allen teilnehmenden Wirten, Heurigenbetrieben, Beherbergern sowie Rad-Verleihstellen. Sobald das Traumplätzchen gewählt ist, wird das Körberl ausgepackt: Brot und Gebäck, Wurst und Käse, Aufstriche und Gemüse sowie Obst und eine süße Überraschung sorgen für eine entspannte Rast. Auch eine vegetarische Version steht zur Wahl. Gut gestärkt geht es danach weiter. Der Rad-Picknickkorb für zwei Personen kostet EUR 39,-. Für Kinder gibt es einen Kinderrucksack um EUR 12,- pro Kind.

www.weinviertel.at/weinradrouten

www.weinviertel.at/radlerpicknick

Bequem mit der Bahn und flott mit dem Auto erreichbar

So gut wie alle Weinorte im Weinviertel sind binnen einer Stunde ab der Wiener Stadtgrenze erreichbar. Für die Veranstaltungen des Weinherbstes empfiehlt sich eine Anreise mit Bahn oder Bus. Direkte S-Bahn-Verbindungen gibt es nach Wolkersdorf, Bernhardsthal, Hollabrunn, Mistelbach und Laa an der Thaya. Nach Poysdorf und Falkenstein gelangt man am schnellsten per Bus von Floridsdorf, Am Spitz. Mit der Nordwestbahn erreicht man beispielsweise Hollabrunn und Retz.

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.



Weinviertel

Wer mit dem Auto anreist, ist mit den beiden Routen Brünner Straße / A5 im Osten (Wolkersdorf, Mistelbach, Poysdorf) und der Prager Straße / A22 / S3 weiter westlich (Richtung Stockerau, Hollabrunn und in der Verlängerung Retz) bestens bedient.

Information, Beratung & Buchung:

Weinviertel Tourismus GmbH

Wiener Straße 1

2170 Poysdorf

info@weinviertel.at

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



LE 14-20
Entwicklung für den Ländlichen Raum



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.

